

"LOS ESTADOS UNIDOS violan sus promesas y sus PRINCIPIOS"

«The Catholic» de Nueva York en defensa de la verdad

Franco se mantuvo fuera de la guerra, y sólo Dios sabe cuantas vidas de soldados norteamericanos fueron salvadas

Nueva York, 24. — El semanario "The Catholic News" de esta ciudad publica un artículo editorial titulado "Las Naciones Unidas, Estados Unidos y España", donde entre otras cosas, dice: "El espectáculo de los más tiránicos y totalitarios regímenes del mundo apelando con éxito a las Naciones Unidas contra el Gobierno de España, acusándolo de no ser democrático sería completamente grotesco si no fuese profundamente trágico, porque nada más eficaz que eso para socabar las esperanzas de la gente de bien acerca de la sinceridad de los esfuerzos para una cooperación internacional. Cuando el presidente Roosevelt envió a España como embajador de los Estados Unidos al Dr. Carlton Hayes, sus fines declarados eran mantener a ese país fuera de la guerra. Los nazis estaban junto a las fronteras españolas y si ellos hubieran invadido entonces la Península Ibérica ni los Estados Unidos ni Inglaterra ni ninguna otra nación aliada hubieran podido ayudar a España con algo más que su simpatía. Franco sagaz-

mente mantuvo a Hitler fuera de su país por medios diplomáticos y Dios solamente sabe cuantas vidas de soldados norteamericanos fueron salvadas. El presidente Roosevelt, en una carta al General Franco, donde nuestro jefe de Estado se proclamaba "vuestro sincero amigo", dijo al jefe español que España no tenía nada que temer de los Estados Unidos. Ahora la ONU se declara impotente para inmiscuirse en los asuntos internos de los países dominados por Rusia como Polonia y Yugoslavia y en cambio trabaja activamente para producir la caída de un Gobierno debidamente constituido y reconocido por todas las naciones que no se encuentran bajo el telón de Rusia".

"The Catholic News", portavoz periodístico de la Archidiócesis neoyorquina, termina diciendo acerca del ataque de la ONU contra España: "Los Estados Unidos violan sus promesas y sus principios asociándose a ese nuevo capítulo en la miserable historia del apaciguamiento de Rusia". — EFE.

Se reúnen las comisiones de Hacienda, Presupuesto y Defensa Nacional de las Cortes

Emitieron dictamen sobre numerosos proyectos de ley

Madrid, 24.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, recibió hoy a los periodistas a los que manifestó que, bajo la presidencia del señor Martínez de Tena, se ha reunido el Pleno de la Comisión de Hacienda para discutir el proyecto de ley de Ordenación bancaria.

Intervinieron en los debates los señores Sanz Nogués, Saez de Ibarra, Carceller, Borrachera, Artigas, Camacho, Riestra, La Puerta, Luca de Tena y otros.

También se emitió dictamen sobre la modificación precisa de determinadas contribuciones e industrias, mejora de haberes pasivos a los funcionarios de los territorios españoles del Golfo de Guinea, y aplicación de los fondos procedentes del extinguido retiro obrero que posee el Instituto Nacional de Previsión.

Igualmente se dió contestación por parte del Ministerio de Hacienda, a los ruegos de los señores La Casa y Rodríguez de Valcárcel sobre pago a las corporaciones locales de setenta y cinco por ciento de las cajas de compensación, en sustitución de los impuestos suprimidos por concepto del veinte por ciento de propios.

La Comisión de Presupuestos, presidida por el señor Camacho, también se ha reunido y ha emitido dictamen sobre los presupuestos generales del Estado para 1947. Asimismo ha dado dictamen sobre los siguientes proyectos de ley:

Consideración de sueldos de las distintas categorías de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, modificación de plantillas de los Cuerpos dependientes de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral, Cuerpo de profesores mercantiles al servicio de la Hacienda pública, ayudantes de montes al servicio del Ministerio de Hacienda, nueva plantilla del personal facultativo y auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, reconocimiento al personal de Prisiones de una gratificación del 33 por ciento de sus respectivos sueldos, fijación de sueldos a los inspectores del servicio del Ministerio de Hacienda, determinación de las asignaciones que deben atribuirse en los presupuestos a la presidencia del Tribunal de Cuentas, plantilla de la orquesta nacional, plantilla del Cuerpo Pericial de Aduanas y diversos extraordinarios y suplementos de crédito. Se leyeron las contestaciones del Ministerio de Hacienda a los ruegos de los señores Quintero, Torroja y Carerras.

La Comisión de Defensa Nacional, bajo la presidencia del señor Vigón, se ha reunido también para dictaminar los asuntos pendientes y ha emitido dictamen acerca del proyecto de ley sobre represión de la pesca con explosivos o sustancias venenosas.

Se han publicado los números 181 y 182 del "Boletín Oficial de las Cortes Españolas". En el primero se insertan varios proyectos de ley sobre designación de las ponencias que han de informarlos, y entre los que figuran las equiparaciones de sueldos y quinquenios del personal de la Guardia Civil y de la Policía Armada y de Tráfico con sus correspondientes del Ejército. Creación de una escuela de radiotelegrafistas. Modificación de la plantilla del Cuerpo Médico de Sanidad Nacional. Autorización a las entidades de ahorro para hacer efectivos los préstamos concedidos por el Ministerio de Trabajo a través de la Junta Inter-

Un avión se estrella en las montañas del Papayo, próximo a Río de Janeiro

Hacia el servicio de Londres a Buenos Aires

Diecinueve personas resultaron muertas. - Quedaron sólo dos supervivientes y uno de ellos con las piernas completamente destrozadas

Río de Janeiro, 25.—Diecinueve personas han resultado muertas en un accidente de aviación ocurrido en las proximidades de esta capital. Sólo han quedado dos supervivientes, uno de nacionalidad peruana y el otro argentino. El avión en que viajaban iba de Londres a Buenos Aires. —EFE.

Equipos de socorro al lugar del suceso : : : : :
Río de Janeiro, 25.—Equipos de socorro se han dirigido rápidamente al lugar donde se ha estrellado un avión del servicio Londres-Buenos Aires. Según se informa el aparato, que era un

"B-24 "Avro York", se internó en una espesa zona de bosques en el sector de las montañas de Papayo, distrito de Tijuca. Los equipos de salvamento van dotados de baterías de reflectores, ambulancias y medicamentos y trabajan denodadamente por llegar al sitio de la catástrofe. La dotación del aparato se compone de siete individuos y llevaba 13 pasajeros que pertenecían a la flota mercante aérea argentina.

Un funcionario del Departamento de Aeronáutica ha manifestado que el aparato estableció contacto por radio con el aeropuerto a medida que se iba aproximando, pero que de repente dejó de emitir señales. —EFE.

El avión chocó a consecuencia de la niebla : : : : :
Río de Janeiro, 25.—Solamente se han salvado dos personas de las veintuna que ocupaban el avión de la flota aérea mercante (F. A. M. A.) que se ha

estrellado en la selva de Tijuca contra las montañas de Papayo. Uno de estos supervivientes, Enrique Lecoq, de nacionalidad argentina, se encuentra en estado grave con las piernas completamente destrozadas y el otro, Claudio Mendoza, peruano, tiene solamente heridas superficiales. Según las declaraciones de Mendoza, la catástrofe se produjo a consecuencia de la niebla, al chocar el ala del avión contra un picacho de los montes de Papayo. Aunque algunas de las afirmaciones de Mendoza son contradictorias, debido a la tensión nerviosa en que se encuentra, parece cierto que el accidente ocurrió alrededor de las 15:00, hora de Greenwich, del lunes.

Un corresponsal de la Agencia United Press que ha acompañado al equipo de socorro que ha salido de Río de Janeiro en auxilio del avión, ha manifestado que la situación en que se encuentra el aparato permite ver solamente restos humanos, pues se halla totalmente destrozado y la identificación de las víctimas es difícil. Con el citado equipo de socorro se encuentra el doctor Horacio San Martín, de nacionalidad argentina y directivo de la FAMA.

Los dos supervivientes han sido debidamente atendidos y se espera que su estado es penoso.

(Pasa a la página 4).

Aumento de sueldo a los diputados franceses

Cobrarán 495.000 francos anuales

Paris, 24.—El sueldo de los diputados franceses, ha sido aumentado a 495.000 francos anuales (mil libras esterlinas aproximadamente, según se ha anunciado oficialmente).

La Agencia Reuter, añade por su parte que desde el día uno de abril los miembros de la Cámara de los Comunes británica perciben un sueldo de mil libras esterlinas anuales, mientras que los congresistas norteamericanos reciben un sueldo anual de cinco mil dólares (unas mil doscientas cincuenta libras esterlinas). —EFE.

MENSAJE DE NAVIDAD DEL PAPA

«Toda Europa tiene miedo a un nuevo conflicto»

«Los frutos de la victoria han sido de momento amargos»

«La Iglesia no tiene intenciones de intervenir en asuntos terrenales ni en controversias»

Ciudad del Vaticano, 25.—Su Santidad Pío XIII, ha pronunciado esta mañana su mensaje de Navidad al mundo. Su discurso fué transmitido por radio. El Santo Padre manifestó que en toda Europa, los pueblos se encuentran en un estado de constante ansiedad, alarmados ante la posibilidad de que pueda producirse un nuevo conflicto.

Aludió Su Santidad a los esfuerzos realizados por los eclesiásticos, esfuerzos que han sido reconocidos por todos, pero cuyos resultados han sido fríos y dudosos. Usó a unos señores de la

amargos y aún no se ha conseguido vencer las dificultades para la paz. La tensión en los seres humanos es demasiado grande.

Añadió Su Santidad que en vez de emprender el camino para una verdadera pacificación, en vastos territorios del globo, en vastas regiones, sobre todo de Europa, los pueblos se encuentran en un estado de constante agitación, que en un futuro más o menos próximo, podría ser sucedido por las llamas de nuevos conflictos. La Iglesia —dijo el Sumo Pontífice— no tiene intenciones de intervenir en asuntos terrenales

JOYAS SOBRE UNA JOYA



Es Pamela Matthews actriz cinematográfica. La cosa tendría solo el elogio hacia la belleza de una mujer, cumplidamente merecido. Pero la información que nos llegó con la foto, bien merece la pena de recogerla: son las joyas que ostenta Pamela y que están valoradas en 50.000 libras esterlinas. Son joyas sobre una mujer bonita; son joyas sobre una joya. Pamela Matthews exhibe la colección del joyero Keith Drayson, valorada en 100.000 libras y que éste llevará a África del Sur para exhibirlas durante la visita de los reyes de Inglaterra

La señorita Carmen Franco Po o, camarista de la Cotradia de Nuestro Padre Jesús de Medinoceli, de San Fernando

San Fernando, 24.—Se ha recibido una comunicación del jefe de la Casa Civil de S. E. el jefe del Estado, dando cuenta de que la hija del Caudillo, señorita Carmen Franco Polo, ha aceptado la

Los ciegos ante el Caudillo

Hace unos días el Caudillo de España recibía en su Palacio de El Pardo una comisión de la Organización Nacional de Ciegos con su jefe a la cabeza. Ya sé, lector, que esta noticia te es perfectamente conocida, toda la prensa la ha publicado en primera plana, con grandes caracteres, dándole la importancia que merece. Otro tanto hizo la radio en amplia información y atinados comentarios. Pero lo que tú no conoces —y yo quiero referirte— es un detalle íntimo de esa histórica visita de los ciegos españoles al Jefe del Estado; inédito, digo, porque sólo el "A B C", de Madrid, lo ha reseñado, y estimo que no debe quedar ignorado este hecho, en el que fué protagonista un compromovido nuestro.

Medio centenar aproximadamente forma la comisión recibida en audiencia por el Caudillo: el jefe nacional, otras altas jerarquías, unos treinta delegados provinciales y comarcales y varios empleados videntes de la Organización que servían de azarillos a éstos. El secretario general va presentando uno a uno a los reunidos y el Caudillo, amable y sonriente, estrecha a todos la mano. Después hemos formado en semicírculo ante Su Excelencia, tras el cual se han situado los jefes de su Casa Militar y Civil.

El jefe nacional dirige entonces la palabra en nombre de todos en breve y elocuente discurso, en el que agradece al Jefe del Estado la creación de esta Organización, modelo en el mundo, por la que se incorpora a los ciegos a la vida nacional, haciéndoles sentir el orgullo de ser españoles y ser útiles a su Patria.

El Caudillo contestó después con palabras emocionadas. La emoción no podía ocultarla; aquella voz velada y entrecortada aquellas lágrimas que pugnaban por salir al exterior, vidriaban sus ojos, bien claro lo patentizaban. Todos los presentes sentimos entonces más que nunca el orgullo de ser gobernados por este hombre genial, todo corazón, que sabe sentirse padre ante la representación de los veinte mil ciegos a los que él ha dignificado y elevado. Más que nunca sentimos entonces el orgullo de tener un Jefe de Estado que encarna de manera admirable todas las virtudes de la raza: que sabe ser heróico y abnegado en el combate, que sabe con mano firme de hábil estadista dirigir a su pueblo por derretos de paz en medio de un mundo en guerra, y que, cuando es preciso, con voz serena sabe decir las verdades a la faz del mundo en momentos cruciales de la Historia; pero que ante un grupo de ciegos que van a agradecerle lo que con ellos ha hecho, se emociona paternamente.

Por eso, lector, —y ahora va la nota simpática, inédita— cuando, terminado el acto, el Caudillo volvió a estrechar la mano de cada ciego, al llegar el turno al delegado de La Línea de la Concepción, no pudiendo contener la emoción que embargaba el ambiente y rompiendo todo protocolo, con voz tan baja que los demás apenas la percibieron, pe-

ro tan honda que salía del corazón, conmovió las fibras todas del corazón generoso del Caudillo de España, le dijo: "Que Dios N. S. conserve la vida a Su Excelencia para seguir haciendo bien por España y librarla del comunismo". Aquí sí que la emoción de Franco no pudo contenerse más, y aquella lágrima, que desde el principio de la audiencia, pugnaba por salir de sus ojos rodó, al fin, por sus mejillas. Un abrazo fué la contestación del Caudillo. El noble pecho de este honrado ciego español estampó un beso sobre la Laureada de Franco.

Si los fotógrafos presentes hubieran querido recoger el momento más culminante de la visita, hubieran debido guardar una placa para esta ocasión. Pero ¿quién iba a esperar aquella salida del delegado de La Línea? Nadie que no lo conociera. En ese momento fué este ciego la encarnación y más genuina representación de todos los ciegos españoles, que en público plebiscito, y con la candidatura abierta de su corazón a flor de labios votaban por Franco. Su voz era el eco de veinte mil voces de otros tantos ciegos, que gritaban hasta enronquecer: "FRANCO, SI. COMUNISMO, NO."

José J. Rivas, Pbro.

Un avión se estrella en las montañas del Papá

(Viene de la primera).

ser trasladados a Río de Janeiro. El corresponsal de la United Press pone de relieve la actuación del piloto, quien probablemente, logró evitar la explosión parando los motores en el momento de producirse el choque. Los vehículos que transportan el equipo de socorro, muchas veces han quedado retenidos en el campo a causa del barro que inunda la carretera que lleva al lugar del desastre.

Los primeros socorros han llegado a última hora de anoche. También se anuncia que el su-

Mensaje de Navidad del Papa

(Viene de la primera).

ni en controversias, pero espera que muchos de los que se encuentran fuera de la comunidad católica, presten oído a su llamamiento. Refiriéndose Su Santidad a la Carta del Atlántico, dijo que los pueblos comenzaron a respirar libremente cuando se redactó aquel documento, pero la humanidad no ha logrado vencer aún las dificultades para lograr la paz y su gran fuerza de resistencia tiene siempre un límite. Hoy día, afirmó el Papa, la humanidad desea concebir nuevas esperanzas. A continuación el Santo Padre exhortó a los jefes de todas las naciones para que hagan cuanto esté en su mano para conseguir la paz con justicia.

Añadió que la potencia de las

El Instituto de España y la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales envían telegramas de protesta a la ONU

SINCERA E INCONDICIONAL ADHESION A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 25.—La Mesa del Instituto de España en junta celebrada en el día de ayer acordó dirigir a la ONU el telegrama siguiente:

"Secretario general ONU.—Lake Success.—El Instituto de España integrado por las Reales Academias Española, de la Historia, de Bellas Artes de San Fernando, de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, de Ciencias Morales y Políticas, de Ciencias de Jurisprudencia y de Farmacia, eleva respetuosa protesta por ingerencia extranjera en asuntos de la política interior de España.—Doctor Eijo Garay, presidente.—Doctor Cotarelo, secretario.

La Real Academia de Ciencias ha enviado los siguientes telegramas:

"Secretario general ONU, Lake Success.—Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid, entidad exclusivamente Científica, cuyos miembros elige ella misma, dirígese Vuecencia en nombre cultivadores ciencia de España, rogándole haga llegar representantes Naciones Unidas nuestra serena y enérgica protesta por ingerencia en asuntos privativos españoles, que en paz desean proseguir su labor científica en todos órdenes.—Casares Gil, presidente"

"Excmo. Sr. Jefe Casa Civil S. E. Jefe Estado.—El Pardo.—Ruego elevar Jefe de Estado sin cera incondicional adhesión esta Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, haciéndole presente su sentimiento unidad patria ante intentos ingerencia extranjera.—Casares Gil, presidente"—D. G. P.

perviviente Enrique Lecoq, que subió a bordo del avión en Natal, era el gerente de la FAMA en Río de Janeiro.—EFE.

Sigue la lucha en Hanoi

Los franceses sólo dominan el centro de la ciudad

Francia no piensa dar independencia a ninguna parte de Indochina

París.—El último comunicado del cuartel general francés en Hanoi, informa que las fuerzas francesas, sólo dominan por completo el centro de Hanoi y que los franco-liradores siguen resistiendo en los barrios circundantes.

Al mismo tiempo los franceses han iniciado operaciones de limpieza. En Saigón el Alto Comisario francés de Indochina, almirante Thierry D'Argulieu pronunció un discurso en el cual denunció el terrorismo del Gobierno y afirmó que Francia no tiene intención de dar independencia a ninguna parte de la Indochina a consecuencia de la lucha que se libra ahora.

El comunicado dice que las guarniciones francesas de Hal Duong en la provincia de Tonkin, está totalmente cercada por las fuerzas anamitas y que las tropas francesas de refresco se dirigen hacia allí para salvar a la guarnición.

Estas tropas se han apoderado ya, de Laikhe, en el mismo sector.

En la batalla librada en Langson, los anamitas perdieron muchos hombres y armamentos. En el avance de Hanoi hacia Hue, las fuerzas francesas hallaron mucha resistencia y se encontraron muchos soldados japoneses muertos, lo que indica que la bien organizada resistencia de las tropas revolucionarias habían sido preparadas por militares nipones.—EFE.

El general Jacques Leclerc parte urgentemente para Indochina

París.—El general Leclerc ha salido para Indochina urgentemente en un avión de bombardeo bimotor para dirigir a las fuerzas francesas en una vasta campaña con tanques y aeroplanos

Nueva Constitución en CHINA

Nankín.—La Asamblea Nacional ha aprobado por unanimidad la nueva constitución de China.

Todos los delegados de la Asamb'ea, entre los que se hallaba el Generalísimo Chiang Kai Chek, se pusieron de pie para exponer su aprobación de la nueva constitución con el grito "Viva China".

Los comunistas, aunque estuvieron presente en la conferencia a principio de este año, boictearon esta Asamb'ea Constituyente y no tomaron parte en la votación de hoy.—EFE.

para luchar contra las fuerzas anamitas en las provincias de Tonkin y Anam.—EFE.

Otras noticias locales

LA ACTUACION DE FREDY Y ROSSI EN EL VICENTINO

Con un estimable éxito, actuaron ayer y anteayer, en el Vicentino estos dos buenos artistas, que tienen aureoladas de mucha fama.

Ciertamente, Fredy domina en absoluto los juegos de ilusión y prestimania, y todos ellos, limpios de gran vistosidad, fueron premiados con grandes aplausos.

Rosy, también mereció muchas ovaciones, en su colaboración con Fredy en los experimentos de telepatía e hipnotismo. Tuvieron un éxito de clamor en los experimentos hechos en colaboración con el público, que veía muy admirado como su deseo, expresado al artista Fredy, eran ejecutados de forma impecable y en un todo de acuerdo con su petición, sin que se observase la menor vacilación. Sería de desear el que estos dos buenos artistas de la ilusión, pudiesen actuar en un marco más apropiado al lucimiento de su arte, ya que es difícil el poder desenvolverse, en el espacio reducido que han tenido como escenario.—G.

SEPELIO

En la tarde del pasado martes, se celebró el triste acto de conducir a su última morada, el cadáver del que fué en vida Eduardo Palma García.

El féretro fué llevado desde el Hospital de la Cruz Roja, hasta la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, donde le fueron rezados los responsos de ritual.

La presidencia del duelo, se hallaba formada por los hijos del extinto don Francisco, don Juan y don Eduardo, hermano don Francisco, secretario general del Ayuntamiento, y otras destacadas personalidades de la ciudad y familiares. Desde la iglesia parroquial se inició el desfile hacia la Plaza del Alcázar de Toledo, en donde se despidió el duelo, habiendo sido seguido por una gran cantidad de personas, debido a que el extinto, por sus excelentes dotes de caballerosidad y simpatía, gozaba del respeto y consideración de toda Ceuta, y muy especialmente entre los obreros compañeros de profesión.

En la Plaza del Alcázar, volvieron a serle rezados los responsos de costumbre, y toda la asistencia al sepelio desfiló ante la carroza fúnebre y la presidencia.

Con tan triste motivo, los señores de Palma vienen recibiendo constantes pruebas de condolencia, a las que nos unimos de todo corazón, deseándoles resignación para sobrellevar con paciencia, tan irreparable pérdida.

Antonio Partida Sobrino

AGENTE DE ADUANAS

Felicita a su distinguida clientela en los presentes Pascuas y Año Nuevo



DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DEL RAMO